真城の力



諫早市立真城小学校 学校だより 令和6年 5月 31日 第3号 文責 校長 田巻 治之

運動会 温かいご声援 ありがとうございました



先週の天気は不安定で、運動会が開催できるか心配していましたが、午前中は雨が降ることもなく、過ごしやすい気候の中で運動会を開催できたことを本当に嬉しく思います。保護者、地域の皆様には、月末のお忙しい中に運動会にお越しいただき、誠にありがとうございました。今年の運動会のスローガン「一致団結、全力で勝利目指して燃えろ真城魂」でしたが、勝利に向かって全力で取り組んだ真城っ子の姿はいかがだったでしょうか。アフターコロナとなった今年度、ご来場いただいた多くの皆様方からのご声援や拍手に後押しされ、どの学年の子供たちもこれまでの練習の成果をしっかりと発揮し、最後まで頑張りぬくことができたと思います。今年は白組の優勝でしたが、赤組も白組も、「一致団結・全力」で戦い抜きました。それぞれの子どもたちは、運動会を通じて、確実に成長できたように感じます。一人一人の真城魂が輝くすばらしい運動会になりました。ご来場の皆様の温かなご声援や会場撤去作業のお手伝い等、最後までご支援ご協力いただき誠にありがとうございました。



真城っ子の心を見つめる教育週間(6月11日•火~17日•月)

〇内容

6月11日(火)全校集会(校長講話)

12日(水)道徳授業参観・懇談会(1・6年) 1年ブラッシング指導

13日(木)道徳授業参観・懇談会(3・5年) カンガルーの会読み聞かせ

14日(金)道徳授業参観・懇談会(2・4年)

15日(土)

16日(日)家庭の日

17日(月)4年交通安全教室

〇日課

2校時 9:10~ 9:55 3校時 10:05~10:50 4校時 11:00~11:45





- ※期間中は、どの授業(活動)でも参観できます。2校時から4校時の間にお願いします。 なお、道徳の授業参観は、5校時(13:35~14:20)となります。
- ※お車で来校される際は、農園側駐車場をご利用ください。
 - 正門側からの車の来校は、児童の安全確保のためできません。
- ※詳しくは、5月17日に安心メールにて発送しました「真城っ子の心を見つめる教育週間」 の案内をご参照ください。

「かしこさいっぱい」を目指して!



真城小の合言葉「やさしさいっぱい、かしこさいっぱい、たくましさいっぱい」の中で、この5月は「たくましさいっぱい」をがんばってきました。5月26日の運動会に向けて、どの子どもたちも、力いっぱいに練習を進め、本番で力を発揮することができました。たくましくやりぬいた子どもたちはとても立派です。

さて、来週から6月に入ります。この6月は、「かしこさいっぱい」落ち着いて学習に取り組ませていきたいと思います。そのために、朝の時間を大切にしたいと考えています。午前中に、4時間の授業があります。午後にも授業がありますが、特に午前中の4時間にしっかりと学習を進めることはとても大切です。本校の1時間目のスタートは8時15分です。8時5分には、各学級で朝の会があり、落ち着いた雰囲気の中で1日の学校生活を開始したいと考えています。

今子どもたちの様子を見ていると、朝から眠そうにしている子や朝の準備が整わず、落ち着かない子も見られます。以前読んだ本に、脳の働きについてこう書いてありました。「脳が充分に目覚めずに一日を過ごすと、頭がぼうっとしている状態が続き、集中力や注意力が続かない。精神的にも疲れ、感情的になりやすくなる。朝にきちんと脳を目覚めさせると、日中に脳や体の機能が活性化され、疲れを感じにくく、充実した一日を過ごすことができる。」大人に比べ、子どもたちの脳はたくさんのことを吸収します。今、子どもたちは、将来に向けてたくさんのことを学び、吸収しています。脳を活性化させるためのキーワードは「早寝・早起き・朝ご飯」です。規則正しい生活を送り、朝日を浴び、朝食でエネルギーをチャージする。このことが大切です。1日を元気に過ごすことができるよう、ご家庭においても「早寝・早起き・朝ご飯」を声掛けいただければ幸いです。

(お願い)

8時5分から落ち着いた中で、1日をスタートするために、8時までには登校を終え、朝の準備を済ませたいと考えています。ご協力をお願いします。

6月の主な行事予定

○ 6月 3日(月) 委員会活動 ○ 11日(火) 真城っ子を見つめる教育週間 ~17日(月) ○ 12日(水) 1年ブラッシング指導

O 17日(月) 4年交通安全教室

O19日(水)4年社会科見学O21日(金)3年社会科見学O24日(月)クラブ活動

〇 27日(木) 学校保健委員会